



Tele-Math-Raum schööööööön!

Wir bedanken uns...

...für die Einrichtung des Basisgruppenraumes **TELEMATIK & MATHEMATIK!**

Schneller als gedacht und erwartet ist es uns gelungen eine Einrichtung für den Raum der Basisgruppen Mathematik und Telematik zu erhalten.

DANKE an Frau Ditsios-Mack (Sekretariat, Institut f. Mathematik) für einen Fauteuil, einen Tisch und *als besondere Draufgabe* einen Kühlschrank, sowie an

Manfred Aigner (Telematikstudent) für ebenfalls einen Fauteuil, eine Couch und einen Tisch.

Weiters haben sich nun auch schon Kaffeemaschine und Häferl eingestellt, die in Zukunft öffentlich zugänglich sein sollen.

Allerdings sind ein Kaffeegroschen zu entrichten und die Häferl wieder auszuwaschen.

Allen ein herzliches Vergelt's Gott von den Basisgruppen Mathematik & Telematik!

Aber wir brauchen noch:

- Schreibtisch- und andere Sessel,
- einen Glasschrank,
- versperrbare Kästen,
- Polstermöbel,
- usw.

Deshalb:

“Liebe Mitstudenten, Rektoren, Dekane, Professoren, Assistenten, Institutsangehörige...

bitte informiert uns für den Fall das irgendwo brauchbare Möbel verkommen, nicht gebraucht werden, oder einfach nur herumstehen.

Danke, in voraus!

Für eventuelle Kontakte:

Sprechstunde Basisgruppe Telematik
Dienstag 10-11, Do 14-15
Tel(8736258)
oder
Burkhard NEUPER
Tel(847616)

(bn)

Tele-Math-Raum guuuuuuut!

Schneller als erwartet ist es uns gelungen den Tele-Math-Raum einzurichten. Wie soll es weitergehen?

Natürlich ist das Einrichten des Raumes noch nicht abgeschlossen. Es fehlen noch Möbel, die Wände sollen bemalt und der Raum an sich öffentlich nutzbar gemacht werden.

Das heißt:

*) Der Raum bleibt offen, die Kaffeemaschine bleibt allgemein zugänglich (Disziplin der Benutzer vorausgesetzt), Zeitschriften sollen aufgelegt werden; ein Aufenthaltsraum sozusagen.

*) Manche von Euch haben es vielleicht schon bemerkt, andere ha-

ben es schon in Anspruch genommen: Die **Sprechstunden** der Basisgruppen Telematik/Mathematik:

jeden

Di 10.00 - 11.00 Uhr
(mit Mathematik)

Do 14.00 - 15.00 Uhr

Die Mathematik-Sprechstunde wird sich wahrscheinlich verschieben, bitte Aushang im Fenster zur Steyrergasse beachten.

*) Die Jobs (=Betätigungsfelder innerhalb der Studentenvertretung) werden öffentlich ausgeschrieben und ausgehangen.

Wo? Natürlich im Tele-Math-Raum!

*) Die *Treffen der Basisgruppe Telematik* finden hier statt.

jeden *1. und 3. Diensts* im Monat (Vorlesungsbetrieb vorausgesetzt)

Das und hoffentlich vieles mehr, wie Einstandsfest der Fachschaften Tele-Math für Studenten und Institute, werden hier stattfinden. Alles was Ihr zu tun braucht ist herzukommen.

Basisgruppenraum Mathematik-Telematik Steyrergasse 17 (bei den Computerräumen).

(bn)